

Halberstädter Volksstimme

Volksstimme vom 17.12.2013

Trockenrasen und heißer Wein

Halberstadt (sc) „Trockenrasen, Halbtrockenrasen, Heiden ...“ – Wie steht es um die Steppe vor unserer Haustür? Unter diesem Titel steht am Dienstag, dem 17. Dezember, die letzte Abendveranstaltung des Jahres im Heineanum. Fast schon traditionsgemäß wird sie von Dr. Hans-Ulrich Kison, stellvertretender Leiter des Nationalparks Harz, mit einem Botanik- Thema gestaltet. Dabei stehen ausgesprochen wertvolle und in Mitteleuropa gefährdete Lebensräume sowie seltene Steppenpflanzen im Mittelpunkt.

Heineanum-Chef Dr. Bernd Nicolai informierte zudem, dass im Gegensatz zum „trockenen“ Titel diese letzte Abendveranstaltung genutzt wird, um in gemütlicher Runde bei Gesprächen, Gebäck und Glühwein das Jahr ausklingen zu lassen. Beginn ist um 19 Uhr.